
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和４年８月１７日 １０時４３分 受付 

質 問 順 位  第 １２ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 櫻井 雅美 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和４年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１. 武豊町学校

施設長寿命化計

画について 

【趣旨説明】 

本町が所有する学校施設について、上記の背景や上位計画を踏まえ、総合

的な観点から、長寿命化できるものは長寿命化し、中長期的な財政負担の

低減及び平準化を図り、今後の学校施設の維持管理・更新等を着実に推進

するとともに、学校施設に求められる機能・性能を確保することを目的と

し、実施期間を令和２年度から令和 41 年度までの 40 年間とするもの。 

学校施設の目指すべき姿として 3 点を掲げている。 

１． 健全な心と体の育成を進めるための学習環境の整備 

２． 安全安心に過ごせる施設環境の整備 

３． 地域に開かれた学校としての施設整備 

 

以上を踏まえ質問する。 

 

【質問事項】 

①  40 年の計画で予算総額の試算は。 

②  中学校プールについて屋内温水プールへの移行は検討しているか。 

③  40 年間は学校の統廃合は行わないとのことだが、費用対効果はどのよ

うに検証したのか。 

④  中学校区の堺界の再編を検討するとあるが検討に入る条件は。 

⑤  施設規模については減築やほかの公共施設との複合化を検討とある

が具体的にどのような計画があるのか。 

⑥  コミュニティバスを通学帰宅に使用することは検討しているか。 

⑦  給食センターは高齢者配食との複合サービスを検討しているか。 

 

 


